

Felicita Miguel Díaz-Canel a educadores en su día



La Habana, 22 dic (RHC) El Presidente de Cuba Miguel Díaz-Canel Bermúdez felicitó este sábado a través de su cuenta en la red social Twitter a los profesores cubanos, a propósito de celebrarse en Cuba el Día del Educador.

Es el Día de los educadores en [#Cuba](#), el día que debiera ser todos los días, para quienes nos dedican, más que sus horas, el sentido de sus vidas. [#SomosCuba](#)
pic.twitter.com/fEbeH1eZ2b

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [22 de diciembre de 2018](#)

Asimismo señaló en otro tuit los valores con que cuentan en los maestros en la Isla Mayor de las Antillas.

En el abrazo, en la sonrisa, en la dulzura, en la mirada cálida y también en el rigor y la decencia de cada MAESTRO CUBANO se solidifica y anuncia el futuro de la PATRIA. Felicitaciones educadores cubanos. [#SomosCuba#SomosContinuidad](#)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [22 de diciembre de 2018](#)

La víspera Díaz-Canel también recordó pensamientos del Héroe Nacional de Cuba, José Martí, sobre los educadores.

Abrazo especial para los educadores que [#Martí](#) quería: «maestros vivos y útiles que puedan enseñar la composición, riquezas y funciones de la tierra, las maneras de hacerla producir y de vivir dignamente sobre ella, y las noblezas pasadas y presentes que mantienen a los pueblos...» pic.twitter.com/GI3ypZysrA

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [21 de diciembre de 2018](#)

El Día del Educador Cubano se celebra cada 22 de diciembre, pues en esa fecha de 1961 se dio a conocer la noticia de la culminación exitosa de la Campaña de Alfabetización y Cuba fue proclamada Territorio Libre de Analfabetismo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/179484-felicita-miguel-diaz-canel-a-educadores-en-su-dia>



Radio Habana Cuba